



Corte Interamericana de Derechos Humanos

Secretaría de la Corte

San José, Costa Rica, 1 de octubre de 2018

A QUIEN INTERESE:

Tengo el agrado de dirigirle la presente con el propósito de dejar constancia que la productora audiovisual y artística "Buen Ayre Visual" realizó el documental titulado "El tejido de la primavera" a propósito del 40 Aniversario de entrada en vigor de la Convención Americana sobre Derechos Humanos y de la creación de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

La productora fue galardonada con el primer lugar de la competencia de "Nuevos Realizadores" del "4º Festival Internacional de Cine por los Derechos Humanos" celebrado en Colombia durante el mes de agosto de 2017. Como resultado de ese primer lugar, a la productora se le otorgó la posibilidad de realizar, con el financiamiento de la Fundación Konrad Adenauer, un documental en conmemoración del 40 aniversario de la de la Convención Americana sobre Derechos Humanos y de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. La producción del documental se realizó entre el mes de octubre de 2017 hasta julio de 2018.

La productora audiovisual y artística "Buen Ayre Visual" realizó el trabajo con un alto nivel de profesionalidad e iniciativa, demostrando asimismo poseer un alto conocimiento del Sistema Interamericano de Protección de los Derechos Humanos. En este sentido, la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos valoró su dedicación en la tarea encomendada y el buen trato hacía las víctimas y defensores de los derechos humanos.

Quedo a sus órdenes para/chalquien información adiciónal

Pablo Saavedra Alessandri









